

# 会計事務所 200%活用レター

Vol.194 2020.05

このレターは、お客様との最近の面談や、セミナーなどで感じたことをお伝えしています。  
お時間があるときにでもご笑読頂ければ幸いです。

## 【WEB会議】

4月は緊急事態宣言が出されたこともあり、オフィスを在宅勤務に切り替えました。

同時にWEB会議が増え、直接面談をして話すことが減りました。

もともとアナログ人間の私なので、Zoomなどのビデオ会議ソフトの操作を覚えるのに悪戦苦闘しました。

必要に迫られたのでとりあえず始めてみたのですが、すぐ、つまり、提携先の担当者の方に聞いて何とか使えるようになりました。

離れて暮らしている息子にお願いをして操作を試しました。

なかなか会う機会もなかったのですが、Zoomで話すと顔を見ながら話せるので、電話より伝わりやすく距離感が縮まりました。

若い世代は当たり前のように使いこなしているようです。

私の場合は、年齢的に新しいことを覚えるのは大変だったのですが、緊急事態とはいえ、この機会に覚えられてよかったと思いました。

大変な時代になってしまいましたが、便利なツールをつかうことでコミュニケーションを増やし、乗り越えていければと思います。